

Descripción de los cursos virtuales disponibles para docentes de DGETP

- *Curso Podcast en educación*

30 hs con tutoría

Descripción:

Los podcasts son una serie de archivos de audio digital, que se distribuyen como episodios a través de servidores web y pueden descargarse. Resultan efectivos para apoyar y complementar las clases o materiales de estudio facilitando la comprensión; su ubicuidad los potencia recurso como para aprender desde cualquier lugar. Los textos orales también pueden atender mejor las diferentes situaciones comunicativas de los estudiantes al explicar, argumentar, narrar, describir para dar cuenta de lo aprendido.

El curso propone experimentar el potencial del podcast para comunicar y aprender mientras se transita por el proceso de producción/distribución de episodios de audio.

Contenidos

Módulo instrumental

Producción de un episodio de audio, a partir de un contenido curricular de la especialidad que corresponda

Módulo 1

Potencial educativo de los episodios de audio

Análisis de un episodio de audio en cuanto a: estructura, la función del mensaje y potencial educativo

Explorar servidores de podcast, suscribirse a uno y experimentar como usuario. Reflexiones sobre el potencial comunicativo de episodios de audio al enseñar, aprender y evaluar

Módulo 2

Concepto y características del podcast

Géneros y formatos radiales transferidos al podcast. Estructura de contenido.

Idear una propuesta de actividad para el aula a partir de un episodio de audio que contemple contenido curricular y competencias asociadas.

Módulo 3

Producción distribución de un podcast educativo

Proceso de producción de un podcast educativo: guión, bloques de contenido, producción técnica, efectos sonoros y locución. Espacios de publicación

- **Curso *Narrativa digital en CREA: para aprender, motivar y comunicar***

30 hs con tutoría

Descripción:

El curso busca introducir al participante en la técnica de la narrativa digital, brindándole herramientas para que pueda crear sus propias narrativas en el aula y motivar a sus estudiantes. La temática recorre la definición, planificación y creación de una narrativa digital.

Contenidos

Módulo 1

¿Qué es la Narrativa Digital? Usos de la narrativa digital en el aula.

La narración digital. Características.

Elementos. Formatos. Estructura. Consejos para una narrativa digital eficaz.

Narrativa digital para la enseñanza y el aprendizaje

Módulo 2

Herramientas y recursos

Recursos y herramientas online para editar y digitalizar una ND.

Práctica de exploración y evaluación de un recurso; armado de un perfil básico que releve aspectos relacionados con la finalidad didáctica, tipo de contenido y potencial educativo.

Módulo 3

Planificación del proyecto narrativo. Motivación y emoción

Selección de ideas. Organización de la narrativa. La importancia del storyboard.

Copyright-Copyleft. Pasos para la creación de una narrativa digital.

Módulo 4

Creación de una narrativa digital.

Creación de una narrativa digital a partir de las herramientas y/o recursos web seleccionados.